



Einladung: Vortrag Verfassungskonvent Herreninsel

Beitrag

Im Rahmen seiner heurigen Mitgliederversammlung laden die Freunde von Herrenchiemsee zu einem besonderen Vortrag zur Geschichte des Verfassungskonvents auf der Herreninsel auch interessierte Nicht-Mitglieder ein:

„Mehr als ein Verfassungsprinzip: Warum der Herrenchiemseer Verfassungskonvent den deutschen Bundesstaat bis heute prägt“

So lautet der Titel des Festvortrags, den auf Einladung der Vereinigung der Freunde von Herrenchiemsee **Frau Prof. Dr. Ursula Münch**, die Direktorin der Akademie für politische Bildung in Tutzing, zum 75-jährigen Jubiläum des Verfassungskonvents von Herrenchiemsee, am **Samstag, den 17. Juni 2023, 15.00 Uhr**, in der Schlosswirtschaft Herrenchiemsee halten wird.

Wir nehmen an, dass das Thema, das Herrenchiemsee als demokratischen Erinnerungsort und Symbol des Föderalismus darstellt, auch Sie interessieren könnte. Die Vereinigung der Freunde von Herrenchiemsee lädt Sie deshalb mit freundlicher Unterstützung der Prien Marketing GmbH zu dem genannten Termin auf die Herreninsel ein.

Um einen Überblick über die Anzahl der Anwesenden bei unserer Festveranstaltung zu gewinnen, bitten wir Sie sich beim Schriftführer der Freunde von Herrenchiemsee, **Herrn Helmut Eberl**, **telefonisch unter 08051-3713 oder per E-Mail eberl.prien@gmail.com** bis Montag, den 12. Juni 2023, anzumelden.

Ab Prien-Stock verkehren die Schiffe bis 15.00 Uhr jeweils halbstündlich zu jeder vollen und halben Stunde zur Herreninsel. Ab Gstadt bieten sich Verbindungen um 12.15, 13.25 und 13.55 Uhr an. Rückfahrten sind am Samstag bis in die Abendstunden möglich.

Bericht: Martina Lehmann, Vereine Freunde von Herrenchiemsee – Archiv- Foto: Hötzelsperger – 50 Jahr-Feier des Vereins Freunde von Herrenchiemsee im Jahr 2011 im Innenhof des Alten Schlosses



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Chiemgau
4. Herrenchiemsee
5. München-Oberbayern
6. Verfassung BRD